



GACETILLA DE PRENSA

OBISPOS Y RELIGIOSOS SE REUNEN EN ASAMBLEA CONJUNTA EN YPACARAÍ

El próximo 2 y 3 de marzo del corriente año, los obispos del Paraguay, miembros de la Conferencia Episcopal Paraguaya (CEP) se reunirán con integrantes de la Conferencia de Religiosos del Paraguay (CONFERPAR), en el contexto de la Asamblea Conjunta, a realizarse en la Casa de la Familia Salesiana (CAFASA - Ypacaraí)

Esta asamblea conjunta se realiza cada dos años y en esta ocasión, de acuerdo a la directiva, encabezada por la Hermana Norma Beatriz Olmedo, el primer día; lunes 2, pretende ilustrar a los participantes sobre los siguientes temas: “Desafíos ecológicos del Paraguay y Laudato Sí” (Ing. José Ibarra), “Nueva Exhortación Apostólica del Papa Francisco: Querida Amazonía” (Mauricio López Oropeza – Secretario Ejecutivo de la Red Panamazónica).

Y el segundo día, martes 3, las exposiciones serán sobre: “Experiencia sobre el Sínodo y posible línea de acción para Paraguay” (Monseñor Edmundo Valenzuela), “Relación entre ecología y economía” (Mgtr. María Antonella Cabral y equipo), “Ecología y damnificados-inundaciones” (JIPC), “Líneas de acción conjunta entre CEP y CONFERPAR” (Hno. Laercio Ferreira y Hna. Raquel Peralta).

Para ver el programa detallado se sugiere el siguiente link: <https://episcopal.org.py/wp-content/uploads/2020/02/2020-Asamblea-Conjunta-CEP-y-CONFERPAR.pdf>

ASAMBLEA PLENARIA ORDINARIA DE OBISPOS

A partir del miércoles 4, los obispos se trasladan hasta la nueva y reciente construida sede ubicada en Teniente Clementino Jara Pastore casi Cerro Corá, Asunción, para dar apertura a la Asamblea Plenaria Ordinaria número 225.

Esa misma mañana, el Nuncio Apostólico, Monseñor Eliseo A. Ariotti se hará presente junto con el secretario de la Nunciatura, Monseñor Renato Cúcić. El Nuncio presenta su tradicional saludo y carta a los obispos.

También esa mañana, a las 9.00, visita a los obispos Mons. Héctor Miguel Cabrejos Vidarte, Presidente del CELAM, quien hablará sobre la reestructuración del Consejo Episcopal Latinoamericano órgano presidida por él.

A las 14.30, los obispos y demás participantes de la Asamblea, se trasladan hasta el Seminario Mayor Nacional (SMN), donde el Rector del Seminario y el Decano de la Facultad Eclesiástica de Teología brindaran informes de sus respectivas gestiones.

Al finalizar la sesión de la tarde, como es tradicional los obispos participarán de la apertura del año lectivo en el Seminario, presidirá la Misa de las 19.00 horas, Monseñor Celestino Ocampo, obispo de Carapeguá.

Finalmente, luego de la cena de confraternidad, los obispos se trasladan nuevamente hasta la sede de la Conferencia.

El día jueves, a partir de las 7.30, luego del Laudes presidido por Monseñor Joaquín Robledo, Obispo de San Lorenzo, tratarán diversos temas como lo relacionado a estatutos de la CEP, nuevas jurisdicciones eclesíásticas, elección de autoridades de Renovación Carismática y el informe sobre el próximo Retiro Espiritual de Obispos.

A las 19.00 horas de ese día, se invita a toda la comunidad a participar de una Misa que será presidida por Monseñor Héctor Miguel Cabrejos.

A las 20.00 horas, las autoridades de la Universidad Católica “Ntra. Señora de la Asunción” ofrecen una cena de gala.

El viernes 6 de marzo, a partir de las 8.30, se estudiará y reflexionará sobre la propuesta de canonización de Monseñor Pedro Shaw (Pa’i Pukú) y Monseñor Juan Sinfiorano Bogarín.

La reunión concluirá a las 10.55, momento en que los obispos y sacerdotes presentes se revisten para participar de la bendición de la nueva sede de la Conferencia Episcopal Paraguaya.

El acto concluirá a las 13.30 horas con un brindis de confraternidad entre todos los presentes.

Asunción, 29 de febrero de 2019

OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA CEP